

## Veerle Solia

**Van:** tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <sarie@dounia-news.be>  
**Verzonden:** zondag 5 januari 2014 10:29  
**Aan:** Veerle Solia  
**Onderwerp:** Dounia News 050114



### 2014

Chères amies, chers amis,

Nous venons juste d'entamer l'année 2014 et nous venons juste de faire nos adieux à l'année 2013. Il faut le reconnaître, c'était une année difficile et très mouvementée. Par conséquent, aujourd'hui, nous accueillons une année nouvelle avec beaucoup d'appréhension et d'inquiétude. Néanmoins, souhaitons quant même que 2014 soit une année d'espérance et qu'elle soit au moins préférable que la précédente.

En tout cas je profite de cette occasion pour vous présenter à toutes et à tous mes meilleurs vœux et vous souhaiter une bonne année pleine d'espérance, de prospérité, de bonheur, de santé et un vivre ensemble dans une harmonie parfaite.

Salutations fraternelles

Sarie Abdeslam



d'un arbre tangérois au président de Diwane Al Madhalime



Prénom : Tangérois

Naissance : le 26 décembre 1664 à Tanger.

Un arbre tangérois au président de Diwane Al Madhalime

Président de Diwane Al Madhalime,

dent,

essé à toutes les autorités compétentes et incomptentes, du Moqadem jusqu'à la plus haute autorité environnementale qui ont  
équêtes, n'ayant plus de recours et sachant que votre raison d'être est de rendre justice à ceux qui ont perdu tout espoir, je me  
ur anniversaire de mes 349 années, de vous adresser cette lettre afin de lancer mon dernier cri contre les meurtriers de mes

résident,

qui a vu le jour il y a des siècles de cela. J'ai combattu les aléas climatiques, les fauves, les colonisateurs et j'en suis sorti  
depuis quelques décennies, un autre ennemi que je n'avais pas prévu, de qui je ne me suis pas méfié parce qu'il est de ma race et  
continue de commettre un « holocauste » contre tous les enfants et les petits-enfants que j'ai engendrés. Au nom du progrès, au  
nement des avenues, au nom du projet du Grand Tanger, il rase la ville de ses derniers arbres, ces chers arbres que j'ai enfantés de  
abreuvés de mon sang, que j'ai fait grandir dans la dignité.

groupant le lobby de l'immobilier et leurs acolytes haut placés, ont converti Tanger en un amas de briques et de béton, en une  
eubles et d'habitats horribles et inhospitaliers, en un écheveau d'avenues bancales, de trottoirs défoncés, de poteau électriques  
sont pas les quelques couches de peinture sur des façades moisies qui cacheront le génocide urbanistique qu'ils continuent de

dent,

s qui habitaient la forêt Moulay Abdellah ne sont plus. Pas un seul arbre de cette forêt n'existe aujourd'hui. Ceux qui peuplent la  
e sont plus que des unités orphelines annexées aux jardins des luxueux palaces qui poussent comme des champignons venimeux.  
de M'nar suivent le même sort. Que dire de ceux de la forêt diplomatique qui continuent d'être décapités sur l'autel des projets  
béton, encore du béton, toujours du béton au détriment de la nature, des arbres, de mes propres enfants.  
dent,

ne pleurnicher sur ce qui ne peut être ressuscité, mais **JE DEMANDE QUE LES RARES ESPACES VERTS QUI CONTOURNENT  
R SOIENT DECLARÉS ZONE INCONSTRUCTIBLE**. A l'instar du décret royal, imposé par Hassan II pour sauver la forêt  
mande que ce qui reste de la forêt diplomatique, de celle de R'milat, de Sloukia, de M'nar, de Houara et de tous les autres endroits  
sistent encore à l'avancée du béton armée soient déclarés **PATRIMOINE NATIONAL** afin que les fauves de l'immobilier ne s'y  
ne demande que le peu d'arbres qui s'éparpillent encore à Tanger soient épargnés pour que ma descendance puisse offrir de l'ombre

qui vit en bonne santé, qui ne se soucie pas de son avenir, qui s'épanouit sans peur d'être décapitée le lendemain se trouve dans  
ntiques de la France et de l'Espagne ainsi qu'à l'école américaine. Ailleurs, partout où ce sont les autorités marocaines qui règnent,  
e en bas-âge, un vrai infanticide. Faut-il que mes petits-enfants s'abritent chez les anciens colonisateurs que j'ai moi-même  
pays pour qu'ils survivent. Sommes-nous arrivés au temps où les enfants de notre sang nous poignardent dans le dos ? Si c'est le  
d'être déchu de ma nationalité pour prendre celle des pays qui respectent ce que je suis et ce que je représente.  
dent,

f. Je sais que mes cris, mes implorations, mes espérances seront emportés par le chergui et les rafales de pluie. Je sais que  
tabbale fel hawta » comme on dit chez nous à Tanger. Toutefois, je continue à vous adresser cette lettre, car je ne veux pas  
vous exprimer ce qui me ronge de l'intérieur. D'ailleurs, je ne pense pas pouvoir m'exprimer plus longtemps, car à mes pieds, je  
ette de notre arrondissement, flanquée de son fameux (ç). Des ouvriers y descendent. Ils portent une tronçonneuse. Et ils  
e scier. Toute mon existence qui dure depuis des siècles disparaîtra dans quelques minutes, avant même que je vous poste cette

ant de rendre l'âme et d'être réduit en bûches pour les cheminées de mes assassins, j'ai encore un mot à leur dire : « *Da3wa*  
e me ferai un plaisir de devenir le bois de votre enfer ; inchallah. »

Fait le 26 décembre 2013

## Maroc Top

### Carte nationale électronique : Les détenteurs d'anciennes cartes d'identité disposent d'une année de plus



Le Conseil du gouvernement, réuni vendredi à Rabat sous la présidence de son chef, Abdelilah Benkirane, a adopté le projet de décret n°2-13-956 portant modification du décret d'application de la loi n°35-06 instituant la carte nationale d'identité (CNI) électronique.

[http://www.aufaitmaroc.com/actualites/maroc/2013/12/20/les-detenteurs-danciennes-cartes-didentite-disposent-dune-annee-de-plus\\_217161.html?utm\\_source=daily\\_newsletter&utm\\_medium=email&utm\\_campaign=laufit\\_newsletter#.UrgpqfTuJHU](http://www.aufaitmaroc.com/actualites/maroc/2013/12/20/les-detenteurs-danciennes-cartes-didentite-disposent-dune-annee-de-plus_217161.html?utm_source=daily_newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=laufit_newsletter#.UrgpqfTuJHU)

### Les Chibanis crèvent l'écran



Un photographe montpelliérain, Luc Jennepin a passé plusieurs semaines à photographier des chibanis, ces vieux immigrés d'origine maghrébine considérés comme des sages mais souvent oubliés. Ils ont vécu en France loin des leurs et ne sont jamais retournés au pays. Ces portraits les sortent de l'oubli.

<http://lanquedoc-roussillon.france3.fr/2013/12/20/les-chibanis-crevent-l-ecran-381981.html>

### Conditions de régularisation des étrangers au Maroc



Elle est prévue du 2 janvier au 31 décembre 2014, l'opération exceptionnelle de régularisation des étrangers au Maroc ; conformément aux hautes orientations royales relatives à la mise en œuvre d'une nouvelle politique migratoire. Dans ce sens, le ministre marocain de l'intérieur et celui en charge des MRE et des affaires de la migration ont transmis une circulaire conjointe qui fixe les critères d'éligibilité et les catégories des bénéficiaires.

<http://maghreb-info.fr/archives/article19429.html>

## Prénoms refusés : Les 5 points à retenir pour enregistrer son enfant dans l'état civil marocain

Écrit par Yabiladi



Le choix du prénom du nouveau-né n'est pas toujours un exercice facile pour les parents marocains, qu'ils soient résidant au royaume ou surtout à l'étranger. Plusieurs sont parfois confrontés à des refus de prénoms par les agents de l'état civil pour une raison ou pour une autre. C'était d'ailleurs tout récemment le cas de Sara Louazzani, une MRE de France. Après un entretien avec Abdelouahed Ourzik, gouverneur directeur des Affaires juridiques au ministère et l'Intérieur et membre du secrétariat de la Haute commission de l'état civil, nous avons recensé cinq points importants pour enregistrer son enfant dans l'état civil marocain. Mode d'emploi. -

See more at:

[http://www.maglor.fr/maglor/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=2533&Itemid=999#sthash.zhBgDxv4.dpuf](http://www.maglor.fr/maglor/index.php?option=com_k2&view=item&id=2533&Itemid=999#sthash.zhBgDxv4.dpuf)

[http://www.maglor.fr/maglor/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=2533&Itemid=999](http://www.maglor.fr/maglor/index.php?option=com_k2&view=item&id=2533&Itemid=999)

## Une exposition à Tanger retrace l'histoire du théâtre Cervantès



La galerie de l'Institut Cervantès de Tanger accueille, depuis cette fin de semaine et jusqu'au 12 janvier prochain, une exposition retracant l'histoire du théâtre Cervantès, à l'occasion de son centenaire. L'exposition, composée de photographies récentes de l'intérieur de ce théâtre, qui se

trouve dans un état de délabrement depuis des décennies, œuvres du photographe Daniel Aron, ainsi que plusieurs documents attestant de l'histoire de cette institution, réunies par le chercheur espagnol Bernabé Lopez Garcia, commissaire de cette exposition.

[http://www.libe.ma/Une-exposition-a-Tanger-retrace-l-histoire-du-theatre-Cervantes\\_a45027.html?preaction=nl&id=14173587&idnl=152246&](http://www.libe.ma/Une-exposition-a-Tanger-retrace-l-histoire-du-theatre-Cervantes_a45027.html?preaction=nl&id=14173587&idnl=152246&)

## Omar Azzimane lance e-madrassa



C'est aujourd'hui que se lance e-madrassa.ma. Ce programme initié par la Fondation Hassan II pour les Marocains résidant à l'étranger se veut le premier espace numérique d'apprentissage en ligne de la langue arabe pour les MRE.

«Cette plate-forme, conçue en arabe et en français, permettra aux apprenants d'acquérir des éléments de base de la langue arabe dans sa version simple et pratique afin qu'ils puissent communiquer en cette langue à l'écrit comme à l'oral. Pour ce, les contenus pédagogiques sont puisés dans l'environnement immédiat de l'enfant, à savoir : la famille, l'école, l'entourage», relève-t-on d'un communiqué de presse de la fondation.

<http://www.aujourd'hui.ma/maroc-actualite/24-heures/omar-azzimane-lance-e-madrassa-106827.html>

## Prisonniers marocains transférés au Maroc

décembre 2013



Six marocains, qui purgeaient leurs peines en Belgique, ont été transférés ce matin au Maroc. C'est la troisième fois que de tels transférences ont lieu. La ministre de la Justice, Annemie Turtelboom, est très satisfaite et remercie tous les partenaires qui ont permis ces transférences : les autorités marocaines, l'Office des Étrangers, la Police fédérale et la Direction de l'administration pénitentiaire.

[http://justice.belgium.be/fr/nouvelles/communiques\\_de\\_presse/news\\_pers\\_2013-12-16\\_2.jsp?referer=tcm:421-239106-64](http://justice.belgium.be/fr/nouvelles/communiques_de_presse/news_pers_2013-12-16_2.jsp?referer=tcm:421-239106-64)

## Délégation Wallonie-Bruxelles à Rabat



La **Délégation Wallonie-Bruxelles à Rabat** outre ses fonctions diplomatiques et de coopération, se veut être une interface la plus ouverte possible entre tous les **Marocains** et tous les **Wallonset Bruxellois** soucieux d'échanges et de partenariats.

Des espaces conviviaux d'information et de documentation sont mis à disposition des jeunes marocains désireux d'être mieux informés sur les possibilités d'étudier en **Communauté Wallonie-Bruxelles**.

La **Délégation Wallonie-Bruxelles** organise des activités culturelles tant au sein des grandes manifestations culturelles décidées par les autorités marocaines que d'initiative propre.

### Adresse

Rue Jaâfar Assadik, 4  
10000 Rabat

Maroc

**Téléphone:** 00 212 537 67 40 87 - **Fax:** 00 212 537 67 40 94

[Belgique Top](#)

## De plus en plus de ressortissants européens expulsés de Belgique



Le Vif

Source: Belga

dimanche 22 décembre 2013 à 11h11

De plus en plus de ressortissants de l'Union européenne sont expulsés de Belgique. En 2010, à peine 343 citoyens de l'UE avaient été expulsés du pays. En 2011, leur nombre est passé à 989 et a ensuite doublé en 2012 avec

1.918 expulsions, a-t-on appris dans une réponse de la secrétaire d'Etat à l'Asie et la Migration, Maggie De Block, à une question parlementaire de Guido De Padt.

## L'immigration en Belgique majoritairement intra-européenne, selon un rapport du CECLR



L'immigration en Belgique est majoritairement intra-européenne et non (nord-) africaine ou asiatique, selon le rapport annuel statistique et démographique sur les migrations publié mardi par le Centre pour l'Egalité des chances et la lutte contre le racisme (CECLR). Ainsi, en 2011, sur les 138.071 immigrations d'étrangers, 78.473 immigrations correspondaient à des entrées de ressortissants de l'UE-27, soit 56,8%. Selon le Centre pour l'Egalité des chances et la lutte contre le racisme, ces immigrants citoyens de l'UE arrivant en Belgique, proviennent essentiellement des "anciens" pays membres de l'Union européenne à 15 (47.996, soit 34,8% du total des entrées). La part des ressortissants des États entrés dans l'Union en 2004 et en 2007 a plus que doublé, passant de 10% à 22% entre 2004 et 2011

## La lutte contre les discriminations dans notre société reste une urgence



*La lutte contre toutes les discriminations dans notre société reste une urgence, a affirmé lundi la ministre de l'Intérieur et de l'Egalité des Chances Joëlle Milquet (CDH) à l'occasion de la présentation aux magistrats, aux fonctionnaires de police de référence et aux chefs de corps d'une circulaire relative à une politique efficiente de recherche et de poursuite en matière de discriminations et de délits de haine. Le but visé par ce document, approuvé récemment par le Collège des Procureurs généraux, la ministre de la Justice Annemie Turtelboom (Open VLD) et Joëlle Milquet, est une collaboration plus étroite entre la justice et la police.*

## Comment l'Arabie saoudite a imposé son islam rigoriste à la Belgique



*Le royaume saoudien joue un rôle-clé dans la diffusion du salafisme, héritage de quarante ans de présence religieuse en Belgique. Au point d'entraver l'intégration des musulmans. Enquête*

En 1969, le roi Baudouin crut bien faire en confiant à l'Arabie saoudite, par bail emphytéotique de nonante-neuf ans, les clés du pavillon oriental du parc du Cinquantenaire, à Bruxelles. Celle-ci y installa à grands frais le Centre islamique et culturel de Belgique (CICB), qui devint aussi le siège européen de la Ligue islamique mondiale, une ONG panislamique et prosélyte contrôlée par les Saoudiens. Le conseil d'administration de l'ASBL CICB est composé de tous les ambassadeurs des pays musulmans, mais il est présidé de droit par l'ambassadeur d'Arabie saoudite. A l'époque, l'Etat belge voulait faciliter les contrats pétroliers et faire honneur à un pays dont le roi, Fayçal, avait été généreux envers les victimes de l'incendie de l'Innovation (1967). Avec le recul historique, il apparaît que le CICB a joué un rôle-clé dans la diffusion du salafisme en Belgique.

<http://www.levif.be/info/actualite/belgique/comment-l-arabie-saoudite-a-impose-son-islam-rigoriste-a-la-belgique/article-4000473771060.htm>



**Nouveau bourgmestre**

La séance du Conseil communal du lundi 16 décembre à 16h a été présidée par le nouveau bourgmestre de la Ville de Bruxelles, Yvan Mayeur, qui succède ainsi à Freddy Thielemans.

#### **Appel à collecte**

#### **Expo "Marocains de Belgique"**

**[2013-11-26 13:15]**



A l'occasion du jubilé de la signature de la convention belgo-marocaine du 17 février 1964 relative à l'occupation de travailleurs marocains en Belgique, et à l'initiative de l'Université libre de Bruxelles, une exposition itinérante consacrée aux «Marocains de Belgique» sera créée en partenariat avec l'Université de Liège. Pour les besoins de cette exposition qui sera inaugurée en février 2014 au Centre culturel Le Botanique (Bruxelles), Nathalie Levy, initiatrice et coordinatrice de l'exposition, lance un appel à collecte de documents, films ou objets personnels retracant l'histoire de cette émigration, des années 60 à nos jours.

[lire la suite]

<http://www.cbai.be/news/611/0/>

## **Musée de l'Histoire de la Culture Arabe**



Son excellence le professeur Lahebib Adami, chef de la mission permanente de la Ligue des Etats Arabes à Bruxelles et Monsieur Patrice Bergamini, chef de division pour les politiques régionales de l'Union Européenne, et avec la présence de plusieurs

Ambassadeurs et Diplomates Arabes et responsables des organisations arabes démocratiques, ont inauguré le Musée de l'Histoire de la Culture Arabe le vendredi 13/12/2013.

L'ouverture au public est prévue au mois d'avril 2014.

<http://www.lalibre.be/regions/bruxelles/musee-de-l-histoire-de-la-culture-arabe-c-est-pour-bientot-52af2c6f3570105ef7d59c5a>

## Vivre en Belgique



Un nouveau site internet en Belgique francophone est né. Il est totalement dédié aux nouveaux belges et aux migrants.

<http://www.belgique-infos.be/?cat=10>

Vous trouverez les rubriques suivantes :

Vivre en Belgique	La Belgique
Droits fondamentaux	Administration
Emploi	Logement
Santé	Enseignement
Famille	Société
Argent et responsabilité civile	Infos et conseils

[Europe Top](#)

[Boualem Sansal : "Pourquoi l'islam a cédé la place à l'islamisme"](#)



Dans son dernier essai, l'écrivain algérien Boualem Sansal dénonce sans retenue la poussée du fondamentalisme religieux dans le monde arabe. Et dresse un état des lieux alarmant.

Chaleureux et souriant, plein d'humour, volontiers ironique, il est incontestablement le plus radical des écrivains algériens, voire maghrébins. Et le plus déterminé à dénoncer toutes les tares des pays arabes et de leurs régimes, en particulier celles de l'Algérie.

Ce qu'il a fait avec talent dans ses six romans, autant de succès, depuis *Le Serment des barbares*, en 1999, jusqu'à *Rue Darwin*, en 2011.

Lire l'article sur Jeuneafrique.com :

<http://www.jeuneafrique.com/Article/JA2761p0047-051.xml0/boualem-sansal-pourquoi-l-islam-a-cede-la-place-a-l-islamisme.html>

## le Conseil supérieur des Ouléma prône un islam tolérant et condamne les discours fanatiques



FES (Maroc), 13 Safar/16 déc (IINA)-Le Conseil supérieur des Ouléma du Maroc a tenue récemment à Fès, au Maroc, les travaux de sa 17ème session, à l'issue desquels ont été adoptées plusieurs recommandations concernant la gestion et la mise à niveau du champ religieux au Maroc.

Selon la Maghreb arabe presse (MAP), les six commissions, mises en place par le Conseil durant cette session, ont préconisé un ensemble de mesures à même de dynamiser l'action des Conseils locaux des ouléma et le renforcement de leur rôle d'encadrement et de formation au service des populations et de la communauté.

<http://iinanews.com/fr/index.php/culture/7218-maroc-islam-le-conseil-superieur-des-oulema-prone-un-islam-tolerant-et-condamne-les-discours-fanatiques>

## Maroc/Algérie: Pétition pour un rapprochement



Dans un contexte de crise et de tensions entre le Maroc et l'Algérie,

une pétition lancée par des intellectuels algériens et marocains vient tenter un rapprochement entre les deux pays voisins.

Les points de discorde entre Algérie et Maroc ne manquent pas entre autre le conflit du Sahara et les questions énergétiques. Et cette pétition rappelle les deux parties (algériens et marocains) que la construction du Grand Maghreb demeure essentielle et doit se faire en dehors des problèmes en suspens entre les deux Etats maghrébins.

<http://maghreb-info.fr/archives/article19402.html>

## Multiculturalistes : 50% des musulmans d'Europe réclament

## ***L'islamisation et...***



La majorité des musulmans en Europe pense que la loi

islamique de la charia devrait avoir la préséance sur les constitutions et les lois laïques de leurs pays d'accueil. Selon une nouvelle étude, le fondamentalisme islamique progresse très rapidement en Europe occidentale.

Une enquête comparative d'intégration des immigrants turcs et marocains, effectuée dans six pays occidentaux – Autriche, Belgique, France, Allemagne, Pays-Bas et Suède - a été publiée le 11 décembre dernier par le *WZB Berlin Social Science Center*, l'un des plus grands instituts européens de recherches en sciences sociales.

D'après cette étude, dirigée par le sociologue néerlandais Ruud Koopmans et financée par le gouvernement allemand

<http://www.lesobservateurs.ch/2013/12/24/le-cauchemar-des-multiculturalistes-50-des-musulmans-deurope-reclament-lislamisation-et-la-charia/>

## **L'école musulmane d'Aulnay (93) en bonne voie**



Une école privée musulmane bientôt construite à Aulnay-sous-Bois? Le projet, vieux de plusieurs années, se précise. Aujourd'hui mardi, l'association Espérance musulmane de la jeunesse française (EMJF), doit acquérir un terrain de 3500 m<sup>2</sup>, dans le nord de la ville, afin d'y bâtir une école confessionnelle.

« *Le projet avance très bien* », affirme Hassen Farsadou, président de l'EMJF, qui travaille désormais sur les plans du futur bâtiment avec un architecte. Le sujet était au cœur des débats du conseil municipal d'octobre dernier, puisque la parcelle, voisine du magasin Bricoman, non loin de la nationale 2, était jusqu'alors propriété de la ville.

<http://www.uam93.com/news/lecole-musulmane-daulnay-93-en-bonne-voie.html>

[Top](#)



Ce courrier électronique ne contient aucun virus ou logiciel malveillant parce que la protection [Antivirus avast!](#) est active.

**Message envoyé par [Splio Free](#)**

Ce message a été envoyé par [sarie@dounia-news.be](mailto:sarie@dounia-news.be) à  
[veerle.solia@amsab.be](mailto:veerle.solia@amsab.be).

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).  
**Splio Free**, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

